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令和５年三好市教育委員会 1２月定例会議録 

 

 

（１）開会及び閉会に関する事項 

令和５年１２月１９日（火）    教育委員会１階 中会議室 

                 開催   午後２時００分 

閉会   午後４時０５分 

 

 

（２）出席委員の氏名 

教 育 長  竹内 明裕 

委  員  大北 慶子   委  員  深田 晃司    

委  員  石井 一次   委  員  竹内 大介 

委  員  向井 ひろみ 

 

 

（３）委員を除くほか、議場に出席した者の氏名 

▼出席職員 

 教育次長                  近藤 嘉男 

学校教育課長                岡田 由紀 

社会教育課長                豊永 詩保子 

学校教育課指導主事             立花 久 

学校教育課主任主査             南  明枝 

 

 

（４）傍聴人   

        ▼傍聴人                ０名 
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〔開 会〕 

教育長      定例会を開催する旨を告げる。 

  

 

〔教育長の報告〕 

教育長      令和５年１１月２２日から本日定例会までの主な事項について報告 

        する。 

教育次長    三好市議会について報告する。会期は１１月２８日から１２月１８日

であった。教育委員会関係について報告する。高橋議員からＧＩＧＡ

スクール構想についての一般質問があり、各教科において積極的に端

末を活用している。本年購入したディスプレイ型電子黒板と連携する

ことで双方向の活発な授業、学習効果の一層の向上を期待するところ

である。ＩＣＴ支援員の拡充も図っており、端末の安全で効果的な運

用を進めていきたい。といった答弁をした。 

天羽議員からはプログラミング教育についての一般質問があり、ビジ

ュアルプログラミング、オンライン学習サービスや学習用教材を利用

し指導を行っている。小学校は様々な教科の中で授業を実施しており、

担任が授業を行っている。中学校は技術家庭科の技術分野で指導して

おり教科担任が担当している。小学校では情報活用能力年間指導計画、  

中学校では技術家庭科の中の分野で技術の取得やモラルを学びながら 

高等学校における「情報１」につなげていきたいと考えている。とい

った答弁をした。 

文教厚生常任委員会においては、補正予算について、指導者用教科書

等の購入経費２，９２１万２千円、重要文化財改修関係の２，９５５

万千１円の減額、ゆるスポーツ体験会事業及びインディゴソックスキ

ャンプ誘致事業の２５５万２千円を計上しており、承認いただいた。 

 

 

〔前回会議録の承認〕 

教育長     配布されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。 

各委員      異議なし。 

教育長      会議録を承認する旨を告げる。 

 

 

〔議 事〕 
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教育長     議事に入ることを告げる。 

 

議案第２４号 令和４年度三好市教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行状況

の点検及び評価について 

 

教育長     議案第２４号は率直な意見交換や意思決定の中立性等から、非公開と

して差し支えないかを各委員に諮る。 

各委員     異議なし。 

 

 

〔閉 会〕 

教育長     本日の議事がすべて終了したので閉会する旨を告げる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


